

時事新報

東京市區改正委員會

一昨日の紙上に記したる如く東京市區改正條例は去る十七日を以て發布せられたり抑も市區改正の事あるや年來我輩の其實行を希望して紙上に論辨したる事もありしが今並に其發令を見るは大に満足する所あり但し今回發布の條例は重に其費用支出の事に關するのみにして改正事業の設計如何は未だ知る可さざるが故に我輩は其負擔の方法にも懸念あるべしと雖も今回の條例より其利益を享くる人民の負担たる可さこと當然にして、地租割、營業税、雜種稅、家屋稅と清酒に特別稅と課したるは新に稅源とするよりも便利あるが故あらん又東京區部の基本財産として部内にある官有河岸地を附與して改正の費用に供したるも是れ亦臨時適當の感分なる可し東京府の統計書に據るに河岸地の總計五十五町三反歩、坪數十六萬五千九百坪であれば此收入額も正事業の都合次第にて其極度までを課するときは東京可く營業稅、雜種稅、家屋稅と清酒に特別稅と課なりとして之を負担する東京市民の資力は如何その資力次第にて今後市中の全體に影響する所如何を想像するに今回の特別稅中地租割は從前地租と同額に至るに至る可くして消費の輸入稅は一石五十錢なるが故に改稅は間接に借地借家人に課せらるゝものなれば中以下正事業の都合次第にて其極度までを課するときは東京市中には酒、物價を自然に騰貴し既中彼の地租割家庭の如きは次第に區外に遠ざかるとならん或は純粹の差額ならで、小商人の種族にても安からぬ地代店販を拂ひ得は其上よ時としては營業稅を課せられ自家に消費する諸色は高直となれば逆も小商賣の所得を以て所費を償ふに足らず區外に去るの外乎手段なから可し斯る如きは次第に区内の住居は次第に困難となり勞働者の目的を達するより可し是れは偶然の成績にして甚く増進して帝都の區々を訴ふるに至る可いや或は實力次第に盛なるに於てハ中央の繁榮も之に伴ふて次第にて区内の貧者は年々に減少して其財は中以上身代金なる者と以て東京區部を組織し自然に衛生防火等の如きは唯我輩の想像を記したるまでにして今日の事實よりは唯我輩の想像を記したるまでにして今日の事實よりあわざれて之を擱き今回に付き政府は東京市區改正委員會なるものを設けて内務大臣の監督と屬せし会の組織の委員長一名、内務高等官三名、大藏、陸軍、農商務、運輸、警視廳、東京府より同一名づけの外に東京府區部會議員十名より成るものにして右の委員會は、

○伏見宮御恩所は過日の本紙に報せし如く東海道旅有栖川一品親王には本日祭名より來着直ちに陸路歸京の途に上られたり

○漫遊者來着 秋田八月十九日午前特急

○有栖川宮 名古屋八月十九日午後特急

○富小路敬直氏豫て岐阜水善地視察として同地方行中去る九日中晏て俄に墨塗み駆けられたれば直ちに愛知縣下額田郡針崎村勝幡寺に投宿し岡崎病院長鹽谷退藏氏は同所より候し五晝夜詰切りにて治療せざるより快しきは全快しきは去る十五日早朝名古屋に向け人力車にて出發せられたりと云ふ

○山田局長 郵便電信事務視察の爲め銀河近畿を巡視に出て、中なりし富小路侍従は一昨十八日四日市より横濱に入港せし名古屋丸より歸京したりと云ふ

○山田局長 郵便電信事務視察の爲め銀河近畿を巡視したるよし

○山崎程者氏、先年慶應義塾在りて螢書の功と積み卒業の後ち愛知縣三河國賀飯郡分中學校の教師となり其後各所の學校にて教師の任と帶びし山崎程者氏は本月十四日郷里愛媛縣下松山に於て死去矣よし

○合衆國の關稅 本年十一月の合衆國大統領選舉にレ

○山崎程者氏、同氏は舊越前福井藩の士族として長平

と稱し少壯の時より外國の事情に通じ米國と渡航して

歸朝の後ち神戸に居を卜し開港以來地方改良の事業に就きてハ氏が功與りて力ある事多かりしが本月十七日死去せ矣よし

○山崎程者氏、同氏は舊越前福井藩の士族として長平

と稱し少壯の時より外國の事情に通じ米國と渡航して

歸朝の後ち神戸に居を卜し開港以來地方改良の事業に就きてハ氏が功與りて力ある事多かりしが本月十七日死去せ矣よし

○山崎程者氏、同氏は舊越前福井藩の士族として長平

と稱し少壯の時より外國の事情に通じ米國と渡航して

歸朝の後ち神戸に居を卜し開港以來地方改良の事業に就きてハ氏が功與りて力ある事多かりしが本月十七日死去せ矣よし

○山崎程者氏、同氏は舊越前福井藩の士族として長平

と稱し少壯の時より外國の事情に通じ米國と渡航して

歸朝の後ち神戸に居を卜し開港以来地方改良の事業に就きてハ氏が功與りて力ある事多かりしが本月十七日死去せ矣よし

○山崎程者氏、同氏は舊越前福井藩の士族として長平

と稱し少壯の時より外國の事情に通じ米國と渡航して